

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **Avancée majeure dans le dossier de l'autoroute 20 : le MTQ confirme la pertinence du projet et la Ville de Vaudreuil-Dorion demande son inscription au PQI**

**Vaudreuil-Dorion, le 20 novembre 2025** – La Ville de Vaudreuil-Dorion accueille favorablement la réponse officielle transmise par le ministère des Transports et de la Mobilité durable (MTQ) à la suite de la lettre envoyée le 30 septembre dernier concernant la nécessité de compléter le corridor autoroutier de l'autoroute 20 entre la route Harwood et le pont Galipeault.

Dans sa réponse du 17 novembre 2025, le MTQ confirme que l'étude d'opportunité [1] réalisée pour ce tronçon est maintenant complétée et qu'elle préconise la création d'un axe autoroutier continu intégrant des aménagements pour le transport collectif et actif. Cette conclusion constitue une avancée majeure dans un dossier discuté depuis plus de soixante ans et renforcé récemment par une mobilisation citoyenne croissante, notamment à travers une pétition régionale.

Avec cette reconnaissance officielle du Ministère, il est désormais établi que l'aménagement d'un axe autoroutier continu est non seulement pertinent, mais nécessaire. La Ville salue cette étape déterminante, qui ouvre la voie à l'inscription du projet au Plan québécois des infrastructures (PQI).

Le MTQ indique que le projet constitue une priorité et pourrait être intégré à un prochain PQI, selon les disponibilités budgétaires.

« La bonne nouvelle, c'est que ce n'est plus qu'une question d'argent. Le gouvernement reconnaît désormais de façon explicite qu'un axe autoroutier continu entre la route Harwood et le pont Galipeault est essentiel pour notre région. Je tiens également à souligner la mobilisation remarquable de nos citoyens et de nos entrepreneurs, notamment à travers la pétition lancée par l'Alliance citoyenne Dorion/Île-Perrot, soutenue par plusieurs élus. Leur engagement montre clairement que la population veut que ce projet progresse. La prochaine étape est maintenant d'obtenir l'inscription du projet au PQI, et la Ville travaillera en étroite collaboration avec la députée Marie-Claude Nichols ainsi qu'avec l'ensemble des élus de la région afin de faire avancer ce dossier essentiel pour notre ville et notre région », a déclaré le maire de Vaudreuil-Dorion, Paul Dumoulin.

### **Prochaine étape : faire inscrire le projet au PQI**

La Ville poursuivra ses démarches auprès des instances gouvernementales afin d'obtenir l'inscription rapide du projet dans le PQI. La réalisation d'un corridor autoroutier complet demeure essentielle pour :

- améliorer la fluidité et la sécurité des déplacements;
- réduire la congestion chronique, particulièrement soulignée dans la mobilisation citoyenne;
- soutenir le développement économique régional et interprovincial.

La compléTION de l'autoroute 20 constitue également une condition essentielle à la concréTisation de la vision du PPU Harwood, en assurant l'accessibilité, la mobilité et l'attractivité nécessaires au déve-loppeMent harmonieux de ce futur cœur urbain de Vaudreuil-Dorion.

-30-

#### [1] Définition de l'étude d'opportunité

Selon le ministère des Transports et de la Mobilité durable (MTQ), une étude d'opportunité est une évaluation préliminaire qui détermine s'il est pertinent d'intervenir sur le réseau routier. Elle analyse le problème de transport perçu et recommande les étapes appropriées pour le résoudre.